

Großer Karatetag beim UFC Ellingen



ELLINGEN – Spannende und faire Wettkämpfe gab es bei der ersten offenen Karate-Vereinsmeisterschaft des UFC Ellingen. Den besten Fight des Tages lieferten sich Larissa Rallo und Veronika Felsner, den Letztere knapp für sich entscheiden konnte. Die Veranstaltung war gut organisiert. Aufgrund der fair geführten Kämpfe mussten die Sanitäter vom BRK Weißenburg an dem Tag nicht eingreifen. Der Dank galt ihnen genauso wie allen anderen, die zum Gelingen beitrugen. Nachstehend die Ergebnisse: Disziplin Kata, Jungen U13: 1. Platz: Andreas Konnerth, 2. Rafael Müller (beide Kampfsportschule Augsburg), 3. Simon Bichmann (Sportstudio Gersthofen), 4. Jonas Schmittmann (UFC Ellingen) und Edin Cemal (UFC Pappen-

heim; Kumite, Jungen U13: 1. Alexander Verbnjak (Augsburg), 2. Roland Kammerbauer (UFC Ellingen), 3. Andrej Rallo (Gersthofen), 4. Edin Cemal (UFC Pappenheim); Kata, Mädchen: 1. Katharina Köhler (UFC Pappenheim), 2. Bianca Bichmann (Gersthofen), 3. Veronika Felsner (UFC Pappenheim), 4. Nadine Vogel (UFC Ellingen); Kumite, Mädchen: 1. Nicole Dilling (UFC Pappenheim), 2. Veronika Felsner (UFC Pappenheim), 3. Bianca Bichmann (Gersthofen), 4. Sarah Berberich (UFC Pappenheim); Kata, Jungen U17: 1. Moritz Wild, 2. Simon Heller, 3. Michael Schreiner (alle UFC Ellingen); Disziplin Kumite, Jungen U17: 1. Michael Schreiner, 2. Simon Heller, 3. Moritz Wild (alle UFC Ellingen)

UFC Ellingen: Karate-Vereinsmeisterschaft

Ellingen (red/ kr). Am Samstag, 28. Juni, lädt der UFC Ellingen 1992 e.V. zu seiner ersten Karate-Vereinsmeisterschaft in der alten Schulsporthalle Ellingen ein.

Nach der Karatepasskontrolle ab 9.30 Uhr aller aktiven Teilnehmer wird ab circa 10.15 Uhr mit der Disziplin „Kata“ (Abfolge genau festgelegter Angriffs- und Abwehrtechniken gegen imaginäre Gegner) das Formenlaufen begonnen. Wer die besser ausgeführte „Kata“ zeigt, gewinnt den Kampf und kommt eine Runde weiter und kann sich so bis in das Finale vorkämpfen.

Beim „Kumite“ (Freikampf) stehen sich zwei Wettkämpfer auf einer Kampffläche gegenüber und versuchen, wertbare Stoß-, Schlag- und Tritttechniken anzubringen. Wer nach dem Ablauf der aktiven Kampfzeit von zwei Minuten mehr Wertungstreffer für

sich erzielen konnte, ist wieder eine Runde weiter. Die Wettkampfregeln sind so gestaltet, dass Verletzungen der Karateka weitgehend ausgeschlossen sind. Unterteilt sind die Wettkampfdisziplinen in jeweils drei Klassen. In der Klasse 1 starten alle Jungen unter 13 Jahren, in der Klasse 2 die Mädchen, und in der dritten Klasse die Jungen von 13 bis 17 Jahren. Zu gewinnen gibt es Pokale, Medaillen und Platzierungsurkunden.

Die Veranstalter bedanken sich an dieser Stelle bei allen Mitwirkenden für ihr Engagement und wünschen den Kämpfern viel Erfolg gemäß dem Karate-Leitsatz: Ziel in der Kunst des Karate ist nicht der Sieg, sondern die Weiterentwicklung und Vervollkommenung des eigenen Charakters.

Weitere Informationen unter www.dynamic-karate.de.

Karate-Könner werden gesucht

Vereinsmeisterschaft am Samstag in der alten Schulsporthalle

ELLINGEN – Am Samstag, 28. Juni, veranstaltet der UFC Ellingen seine erste Karate-Vereinsmeisterschaft in der alten Schulsporthalle. Eingeladen dazu sind alle Kinder und Jugendlichen der Dynamic-Karate-Abteilungen von Augsburg, Gersthofen, Pappenheim und Ellingen.

Die Teilnehmer müssen sich in zwei Disziplinen messen. Ab ca. 10.15 Uhr wird mit der Disziplin „Kata“, das Formenlaufen, begonnen. Hierbei handelt es sich um eine Abfolge genau festgelegter Angriffs- und Abwehrtechniken gegen mehrere imaginäre Gegner. Beim Kumite, dem Freikampf, stehen sich zwei Wettkämpfer gegenüber und versuchen, wertbare Stoß-, Schlag- und Tritttechniken anzubringen.

Unterteilt sind die Wettkampfdisziplinen in jeweils drei Klassen. In der Klasse 1 starten alle Jungen unter 13 Jahre, in der Klasse 2 die Mädchen, und in der dritten Klasse die Jungen von 13 bis 17 Jahren. Zu gewinnen gibt es Pokale, Medaillen und Urkunden. Der UFC hofft auf viele Zuschauer und auf eine gelungene Premiere für diese Meisterschaft. Der Dank gilt vorab bereits allen, die die Veranstaltung ermöglichen (weitere Infos unter www.dynamic-karate.de).